



---

# MAPA CONCEPTUAL, SINTESIS

---

PAGINA 78 A LA 92



L.D CINTHYA ROSSETTE

UDS UNIVERSIDAD DEL SURESTE  
ROLANDO DE JESUS PEREZ MENDOZA  
BIOETICA Y NORMATIVIDAD

# Reto de internacionalización

Respecto de los estándares internacionales de auditoría:

Estándares internacionales de contabilidad

La adopción de los estándares internacionales no es la cuestión a discutir respecto al proyecto de país del gobierno en turno

NIFF

IFRS



## Detalles de la reciprocidad del TLCAN

El Instituto Mexicano de Contadores Público A.C., Federación de Colegios de Profesionistas (IMCP) y la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA),

En toda actividad humana, el trabajo ha sido un elemento vital en el desarrollo de la persona, puesto que éste le ha permitido ocupar sus habilidades y capacidades de manera productiva y sustancial; sin embargo, el mismo trabajo a lo largo de la historia ha generado dentro del ser humano un sentido de competencia y ha alentado de igual manera una serie de comportamientos que han provocado su incorrecto desarrollo al interior de los grupos sociales

Esto ha provocado que a lo largo del tiempo, la actividad laboral vaya evolucionando dentro de un marco regulatorio que acota el actuar de los individuos; dentro de este contexto, tenemos presente en todo momento que el actuar como contadores públicos está delimitado actualmente por una serie de documentos como el código de ética profesional, el cuál marca una serie de parámetros de comportamiento en el desarrollo de la profesión.

Por otro lado, el trabajo adecuado y recto, le da al ser humano un reconocimiento social y una integración plena en el entorno que le rodea; esto implica que el profesional tiene una remuneración moral adicional a la económica; la cual se refleja "como protagonistas en la transformación de la realidad en beneficio de las mayorías, no olvidar que nuestros conocimientos deben estar siempre al servicio de quien acuda al profesional, porque confía no sólo en su saber, sino acaso más, en su lealtad y honradez

Como profesional, el trabajo ante todo debe desempeñar su actividad con toda responsabilidad, dado que es el depositario de toda la confianza de quienes patrocinan sus servicios.